



いつか
わたしも・・・

ひまわりの種

9回め

多発し過ぎる

新聞記事もニュースもね

何も見ていないのに

携帯を触っただけで
それだけで

虐待のニュースが入ってくる

意味が分からず 訳が分からず

ただただ苦しくて、怒りで、切なくて、

ただただ涙が流れて止まらなくて

でも

でも何もできなくて

不甲斐なくて 本当に不甲斐なくて

私は何もできない 何もできていない

私は生きてるのに 生きているのに 駄目だ

あの子はねあの子は もっともっと苦しくて 怖くて
なのに私は何もできない

先日、両親が二人でパチンコをしていて

車に置き去りにされてしまった赤ちゃんが

一歳になったばかりの赤ちゃんが

熱中症で亡くなってしまいました

どんなに怖く 泣きじゃくり 大泣きし

どんなにか怖く 暑くて 熱くて

弱りはてて 疲れきって

泣けなくなって

両親は逮捕されたと

逮捕されても 悪いと謝ろうとも

帰ってこないよ

もう帰ってこれないよ

もしも生まれ変われるのなら

暖かい両親の元に 元気な産声を 大きな産声を あげて来て下さいね

こころより思います

こころより祈ります。

わたしは今回の事件を知ってしまってから

自身の経験のフラッシュバックが激しくなり

それと共に、この事件での赤ちゃんの悲鳴の様な泣きじゃくる声に襲われる毎日です

そうなる

パニックになりながら 女の子の顔を引っ必死で探している私がいて

顔が分からないのに

何とかって 必死になってしまって

そのうちに その子の顔が 息子に見えてきてしまいます

よけいにパニックになってしまいます

ちゃんの顔が分からないのに 見ようとしてしまうからでしょうか。